
通告
順位

質問
方法

質　問　者 質 問 事 項 答弁者

1 一問
一答
方式

杉 山 茂 夫 1.令和３年度予算編
成の基本方針につい
て

2.町有財産の売却
（一般競争入札）に
ついて

2 一問
一答
方式

松 橋 一 男 1.温室効果ガス削減
について 町長

2.旧小学校の校舎及
び跡地について

3 一問
一答
方式

長 根 一 男 1.子育て支援につい
て 町長

2.教育振興について

教育長

3.公園施設について

町長

4 一問
一答
方式

高坂　茂 1.新型コロナウイル
ス感染症の対応につ
いて

2.交通インフラの整
備について

1.舘野公園の今後の利活用について。

1.コロナ禍での災害避難所運営訓練の概要
を問う。

2.コロナワクチン接種での対応を問う。

町長

町長

3.成人式の取り組み状況を問う。

1.劣化した道路舗装面の整備状況を問う。

2.歩道、側溝及び白線引きの整備状況を問
う。

3.各自治会単位で行われている町道の除草
作業に奨励金を出してはを問う。

2.今後の利活用について問う。

1.活用状況を問う。

町長

1.乳幼児・児童へのインフルエンザ予防接
種助成について。

1.小・中学校にエアコンを設置する考えは
あるか。

町長

1.旧舘野住宅跡地などの町有財産の売却
（一般競争入札）のお知らせが、回覧板や
町ホームページで案内されたが、プロポー
ザル方式から一般競争入札になった経過を
問う。

2.六戸町公有財産取得処分等検討委員会に
おいて、旧舘野住宅跡地の売却に当たり、
インフラ（道路・排水）の事前準備の検討
がなされているが、今回の一般競争入札で
は、どのように対応されるかを問う。

1.町として取り組む予定はないか問う。

2.令和３年度は第５次六戸町総合振興計画
の初年度であるが、新たな事業等について
問う。

町長
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1.コロナ禍の感染対策と経済対策の両立を
図りながら町政を運営するに当たり、来年
度の予算編成について問う。


